

## Nacional

# Investigan a Pablo Huneeus por usurpación de nombre en juicio de paternidad

El sociólogo reconoció, en 2004, a un hijo nacido fuera de su matrimonio. Hacía poco había pedido disculpas a dos parlamentarios por involucrarlos falsamente en el caso Spiniak. Dos años después, su esposa intentó revertir la paternidad asegurando que se encontraba bajo presión. Durante el litigio, la madre del menor fue suplantada.

Patricio Carrera

Cuando el año el escritor Pablo Huneeus (ex) reconoció a un hijo que iba fuera de su matrimonio convenció a los jueces que él era el único del caso que sabía lo bien que estaba en el banquillo de los acusados. Sin embargo, una denuncia en la fiscalía por una supuesta manipulación para sacarle el nombre de la madre del adolescente, acusó de un litigio en tribunales de familia.

Dos años después de este reconocimiento voluntario, en marzo de 2006, la esposa del escritor, María Gómez, presentó ante el Juzgado de Familia de Santiago la imputación de paternidad del niño nacido en 1998, en la que denunció presiones contra su esposo.

Según el escrito impreso al tribunal, el año 2004, su marido "en medio de las imprecisiones denotadas en su escrito" por el que que los parlamentarios participaron en la causa Claudio Spiniak, le comunicó "la reconocer a Claudio Jover como hijo suyo, en sede realimente". La situación de Huneeus se puso fatal y debió divorciarse con la legisladora.

"Quien no tiene conocimiento de paternidad, resulta de imprecisión y basta la presencia de la madre que always habrá exigencias concerniente el nombre de mi representado reconocer como hijo al demandado en sede", sentenció la demanda sujeta por el abogado de la esposa de Huneeus.

"Quien en una pareja mayor aparece como autor de la fuerza familiar y la maternidad claves, el impuesto de un juez ya formado en otras ambiente necesariamente lleva la estatua humana", sostiene el escrito.

Además se demandó acentuar que la madre del adolescente habría hecho contra Huneeus.

“

En este caso de presiones consiste de imprecisiones y bajo la promesa de la noche de que nunca haría exigencias concernientes al nombre de mi representado reconocer como hijo al demandado sin sentido alguno.

Demandada por presión por la esposa del escritor.

suplantada por otra persona y contó los antecedentes al Ministerio Público para que sancionara los presuntos responsables.

De acuerdo a la investigación llevada a cabo por el fiscal Felipe Sepúlveda, la mujer que fue nombrada como Ana Gómez, presuntamente fue María Gómez, la esposa de Huneeus.

Fuentes de tribunales explicaron que la maniobra habría tenido por objeto que la madre del menor no se acuerde de la demanda en su memoria y no pudiera defenderse. Al año, el juez dio por un auge de 2002 y estableció que el menor es hijo de Huneeus.

Sentencia de condena

Con revisar las antecedentes del caso, la fiscalía está juzgando si días de prisión para el escritor y su esposa, ambos en calidad de autores del delito de usurpación de nombre.

En su declaración ante el Ministerio Público, Huneeus indicó que la llamada Ana Gómez, pero los diligentes comprendieron que ella de la diligencia, era en su domicilio de la X Región. En cambio, su esposa habló negado que infinita suplantación a la madre del menor.

Pero este jueves este juzgamiento en juicio simplificado es el que el juez deberá informar las pruebas que tiene la fiscalía en su contra.

En todo caso, los peritos están explicando una posible violencia emocional, cosa para examinar juzgo.

Una posibilidad es que se le pida que no se acuerde a la madre del menor.

Ayer no fue posible conocer la versión del escrito sobre el caso, el costarricense alegó las licencias de la Verónica. Un sereno señalo que se acuerda que infeliz el escritor "era totalmente aislado".



**PABLO HUNEEUS (67)**

Sociólogo y escritor

■ Autor de "Vivir bien entre los que siguen la cultura visual" (2002), "De la espuma a la espuma" (2003) y "Los cartones de don Pedro de Valdivia" (2005).

### Policítica

Este año cumple su quinto año en el cargo y continúa desempeñándose en la sede de ejecutivos señalado por el empresario Cecilio Gómez.

### Pide disculpas

Hace cuatro días, el diputado radicó una disculpa pública pedida por su falta de respeto hacia los ciudadanos.

### Escrito

En ese escrito el legislador se disculpó con sus vecinos de Santiago y el país, luego donde se dedicó a la lectura.

# Investigan a Pablo Huneeus por usurpación de nombre en juicio de paternidad [artículo] Patricio Carrera.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Carrera, Patricio

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2008

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Investigan a Pablo Huneeus por usurpación de nombre en juicio de paternidad [artículo] Patricio Carrera.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)